

LE FEUILLETON

LE MARI DE MARGUERITE

EST MAINTENANT

En vente à notre bureau

—ET CHEZ—

M. GUILLAUME,

LIBRAIRE, RUE SUSSEX.

Dans la Capitale

Les victimes des accidents de glis... Mlle Wright a été transportée...

C'est aujourd'hui qu'a lieu l'atta- que et la défense du Fort de glace...

Le mois de mars débute par un temps superbe. Durant ce mois les jours croissent de 1 heure 48 minutes...

Un char chargé de poisson frais vient d'être reçu par P. A. Roy, 209, rue Rideau...

Le constable McKenzie a sommé plusieurs jeunes gens de Rochester...

Les exercices du mois de St Joseph sont commencés ce matin dans toutes les églises...

Le constable Caillé de la police d'Ottawa était à Hull, hier après-midi...

Le secrétaire-trésorier prépare en ce moment la liste des cours de la cité de Hull...

Les exercices du mois de St Joseph sont commencés ce matin à l'église Notre-Dame...

Le rôle de la cour d'assises cette année, n'est pas très chargé...

Le nombre total des hommes employés dans le corps de la police provinciale...

Le maire Stewart et les échevins McVeity et Henderson, sont de nouveau partis pour Toronto...

Le nombre des étrangers qui visitent la bibliothèque du Parlement...

P. A. Roy est le seul canadien-français qui tient un magasin de fruits dans la ville d'Ottawa...

Les clercs sessionnels ont été très occupés depuis le commencement de la session...

A la prochaine réunion des élèves de l'Alumnae du couvent de la rue Rideau...

Le mois de mars débute par un temps superbe. Durant ce mois les jours croissent de 1 heure 48 minutes...

Un char chargé de poisson frais vient d'être reçu par P. A. Roy, 209, rue Rideau...

Le constable McKenzie a sommé plusieurs jeunes gens de Rochester...

Les exercices du mois de St Joseph sont commencés ce matin dans toutes les églises...

Le constable Caillé de la police d'Ottawa était à Hull, hier après-midi...

Le secrétaire-trésorier prépare en ce moment la liste des cours de la cité de Hull...

Les exercices du mois de St Joseph sont commencés ce matin à l'église Notre-Dame...

Le rôle de la cour d'assises cette année, n'est pas très chargé...

Le nombre total des hommes employés dans le corps de la police provinciale...

Le maire Stewart et les échevins McVeity et Henderson, sont de nouveau partis pour Toronto...

Le nombre des étrangers qui visitent la bibliothèque du Parlement...

P. A. Roy est le seul canadien-français qui tient un magasin de fruits dans la ville d'Ottawa...

Les clercs sessionnels ont été très occupés depuis le commencement de la session...

A la prochaine réunion des élèves de l'Alumnae du couvent de la rue Rideau...

Le mois de mars débute par un temps superbe. Durant ce mois les jours croissent de 1 heure 48 minutes...

Un char chargé de poisson frais vient d'être reçu par P. A. Roy, 209, rue Rideau...

Leon Boileau, pour avoir voulu de la boisson après les heures prescrites par la loi...

M. l'éditeur du CANADA—Comme les résidents du quartier By paraissent anxieux de savoir si l'intention de réorganiser pour la charge d'échevin...

PAS D'INTENTION DE RÉSIGNER M. l'éditeur du CANADA—Comme les résidents du quartier By paraissent anxieux de savoir si l'intention de réorganiser pour la charge d'échevin...

Le chef de Ciel Se trouve à St-Sauveur parmi les affaires de conscience qui soutiennent l'âme pendant les terribles épreuves d'ici bas...

Le constable McKenzie a sommé plusieurs jeunes gens de Rochester...

Les exercices du mois de St Joseph sont commencés ce matin dans toutes les églises...

Le constable Caillé de la police d'Ottawa était à Hull, hier après-midi...

Le secrétaire-trésorier prépare en ce moment la liste des cours de la cité de Hull...

Les exercices du mois de St Joseph sont commencés ce matin à l'église Notre-Dame...

Le rôle de la cour d'assises cette année, n'est pas très chargé...

Le nombre total des hommes employés dans le corps de la police provinciale...

Le maire Stewart et les échevins McVeity et Henderson, sont de nouveau partis pour Toronto...

Le nombre des étrangers qui visitent la bibliothèque du Parlement...

P. A. Roy est le seul canadien-français qui tient un magasin de fruits dans la ville d'Ottawa...

Les clercs sessionnels ont été très occupés depuis le commencement de la session...

A la prochaine réunion des élèves de l'Alumnae du couvent de la rue Rideau...

Le mois de mars débute par un temps superbe. Durant ce mois les jours croissent de 1 heure 48 minutes...

Un char chargé de poisson frais vient d'être reçu par P. A. Roy, 209, rue Rideau...

Solution D'ANTIPIRYNE DE TROUETTE Calme instantanément et guérit les Migraines, Névralgies, Coliques hépatiques et Néphrétiques, Asthme, Emphyème, Rhumatismes, Goutte, Sciaticque, Maladies nerveuses et en général toutes les Maladies ou le DOULEUR joue le principal rôle.

PLUS DE MALADES DE LA POITRINE En faisant chaque jour une injection sous-cutanée du contenu d'une petite seringue Travaux (Modèle Le Brun) pleine d'Eucalyptine Le Brun ou d'Extrait la Phthisie, les Bronchites Catarrhes pulmonaires l'Eucalyptine Le Brun ne contient pas de Morphine.

W. H. MARTIN, Successeur de C. Auclair. N. B.—Les personnes endettées envers M. Auclair ne doivent pas oublier que les paiements me sont dus.

1888 L'UNION DES ARTS DE LONDRES. Des modèles de plaques seront vus et des souscriptions seront reçues jusqu'au JEUDI, 29 MARS COURANT. JAMES HOPE & CIE.

GRANDE OUVERTURE MARCHANDISES NOUVELLES. UN TAILLEUR DE PREMIERE CLASSE FAIT PARTIE DE L'ETABLISSEMENT. COUPE ELEGANTE ET OUVRAGE GARANTI.

QUINQUIN LABARRAQUE Le Tonique par excellence, fortifie les épuisés par la maladie ou les excès.

DECOUVERTE PLUS D'ASTHME Poudre Cléry—se vend partout. En vente à la pharmacie du Pilon Rouge 455 rue Sussex.

ATTENDU que l'on doit changer les plans relatifs à la construction du Bureau de Poste projeté à Prescott, Ont., ceux qui désirent mettre une soumission sont par les présentes avisés que de nouvelles soumissions seront demandées plus tard.

FEUILLETON DU "CANADA." No. 4 L'ENFANT

Perdu et Retrouvé

PIERRE CHOLET II Mon premier naufrage.

Avec plaisir, répondit le capitaine Duquette (c'était son nom); mais nous sommes courts de vivres, vous serez obligés de vous mettre à la ration.

Le dixième jour, nous rencontrâmes en pleine mer un bâtiment anglais, en route pour Boston. Nous passâmes de la barque ou steamer; là, dans l'abondance de tout, nous nous trouvâmes comme à nos aises.

Mes nombreux voyages Le capitaine Cottin mit Toussaint à l'école en pension, dans la ville de St Malo. Il était encore trop faible pour la manœuvre, et un peu maladif.

Quant à moi, je m'embarquai pour la Chine. Je suivis toujours le capitaine Cottin, tantôt sur un des vaisseaux de la compagnie, tantôt sur un autre; il en était de même du reste de l'équipage.

Pendant une dizaine d'années, toujours sous le capitaine Cottin, je fis bien des voyages: à la Jamaïque, où nous portions de la fleur pour en rapporter du sucre et de la mélasse; au Brésil avec des chargements de poisson, sur les côtes de Terre-Neuve et du Labrador, où nous surveillions les pêcheries françaises.

Le lendemain, le temps était beau, la mer calme, le soleil brillant; on voyait loin sur les eaux, aussi loin que les yeux pouvaient porter.

Dans l'automne de 1869, nous nous embarquâmes à St Pierre Miquelon pour Québec, dans une barque chargée de poisson. Outre le capitaine Cottin, nous n'étions que treize matelots à bord.

Seulement \$10.00. POUR 25 MORCEAUX comprenant 6 tasses de soupe, 12 assiettes à dîner, 12 assiettes à déjeuner, 72 bols et soucoupes; 1 sucrier, 1 vase à la crème, 1 grand bol, 1 assiette à beurre, 19 assiettes à fruits, 3 plats couverts, 3 plats nus, 1 saucière, 1 pot à l'eau.

pressentiment que nos parents vivaient dans les environs, et cette pensée laissait dans nos cœurs comme un vide et une tristesse.

Il soufflait une brise alisée du Sud-Ouest, les verges portaient toutes leurs voiles, nous eûmes une belle descente jusqu'à l'endroit où nous déposâmes le pilot au rivage.

Toussaint était sur l'avant du vaisseau et regardait. Tout-à-coup, il s'écria: "J'aperçois une masse noire, tout près." Le Second accourut: "à terre! on s'en va à terre!"

Le lendemain matin, il neigeait encore, mais il ne venait presque plus; la mer devenait plus calme. Le Second partit avec neuf matelots pour aller à la côte, que nous apercevions à huit ou neuf lieues de distance.

Une heure environ après leur départ, le vent a levé Nord-Est comme rage. L'eau grondait comme la neige l'hiver, et la neige tombait si épaisse qu'on ne pouvait voir à trois pas devant soi.

Le lendemain, le temps était beau, la mer calme, le soleil brillant; on voyait loin sur les eaux, aussi loin que les yeux pouvaient porter.

Dans l'automne de 1869, nous nous embarquâmes à St Pierre Miquelon pour Québec, dans une barque chargée de poisson. Outre le capitaine Cottin, nous n'étions que treize matelots à bord.

Pendant une dizaine d'années, toujours sous le capitaine Cottin, je fis bien des voyages: à la Jamaïque, où nous portions de la fleur pour en rapporter du sucre et de la mélasse; au Brésil avec des chargements de poisson, sur les côtes de Terre-Neuve et du Labrador, où nous surveillions les pêcheries françaises.

Le lendemain, le temps était beau, la mer calme, le soleil brillant; on voyait loin sur les eaux, aussi loin que les yeux pouvaient porter.

Seulement \$10.00. POUR 25 MORCEAUX comprenant 6 tasses de soupe, 12 assiettes à dîner, 12 assiettes à déjeuner, 72 bols et soucoupes; 1 sucrier, 1 vase à la crème, 1 grand bol, 1 assiette à beurre, 19 assiettes à fruits, 3 plats couverts, 3 plats nus, 1 saucière, 1 pot à l'eau.